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会議録 

会議の名称 第6回 西東京市都市計画マスタープラン中間見直し策定委員会 

開催日時 平成26年2月7日（金曜日）午前9時40分から11時40分まで 

開催場所 防災センター6階 講座室2 

出席者 

委員：根上委員長、市賀委員、糟谷委員、紺野委員、田中委員、中村委

員、丸木委員、村田委員 出席者合計8名 
事務局：松本都市計画課長、山田まちづくり総合調整特命主幹、加藤主査、

乙幡主事、並木主事 
その他：パシフィックコンサルタンツ株式会社 松本技術課長、村井 

議題 

1．開会 
2．議題 
1 第5回策定委員会の振り返り 
2 パブリックコメントの結果について 
3 東京都からの意見と対応方針について 
4 都市計画マスタープラン（案）について 
5 今後のスケジュールについて 

3．その他 
4．閉会 

会議資料の

名称 

資料1：第5回策定委員会の振り返り 
資料2：パブリックコメントの意見と対応 
資料3：東京都からの意見と対応方針について 
資料4：西東京市都市計画マスタープラン（案） 
資料5：今後のスケジュール 

記録方法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会議内容 

1．開会挨拶 
 
2．議題 
議題1 第5回策定委員会の振り返り 
○事務局： 
「資料1の説明」 

前回の指摘については、パブリックコメント前に修正している。 
 
○委員長： 

何か質問はないか？ 
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○委員長： 

適切に修正されているようなので、資料2の説明をお願いする。 
 
議題2 パブリックコメントの結果について 
○事務局： 
 「資料2の説明」 
 
○委員長： 

資料2について何か質問はないか？ 
今後、パブリックコメントの回答はどのように扱うのか？ 
 
○事務局： 

市報やHPで公表する予定です。公表時期については策定状況に合わせ、3月中を予定

している。 
 
議題3 東京都からの意見と対応方針について 
○事務局： 
「資料3説明」 

現在、東京都の意見に対しては、この資料のとおり回答を行っており、再度、意見が

ある場合は、2月中旬を目途に意見をいただきたいとお願いしている。現時点で内容に

大きな影響があるような意見が出るとは考えがたいが、今後、文言修正等の軽微な変更

が生じた場合は、事務局に一任いただきたい。 
 
○委員長： 

事務局一任でお願いする。（全員一致） 
 
議題 4 都市計画マスタープラン（案）について 
○事務局： 
「資料説明」 
庁内検討委員会で下野谷遺跡について掲載要望があった。地域別構想の東伏見・西武

柳沢駅南部地域の「みどり・水辺・景観のまちづくりの方針」の中で下野谷遺跡公園に

ついて記載しているが、「現況」のところにも説明を入れる予定である。 
資料4－1は本編の後ろに添付する資料となる。今回配布したもののほかに、これまで

策定員会で報告してきた地域別説明パネル展でいただいた市民意見やパブリックコメン

トでいただいた意見の一覧と、都市計画マスタープランへの反映結果、いただいた意見

に対する市の見解を掲載する予定である。これまでの委員会の中で説明してきた資料を

基に掲載する予定なので事務局に一任いただきたい。 
また、ページ139 委員一覧に間違いがないかご確認していただきたい。 

 
○委員長： 

何か意見はないか？ 
  
○委員： 
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資料のページ数が間違っていないか？ 
 
○事務局： 

資料4のページ135以降が資料4－1（ページ135～）になる予定である。 
 
○委員： 

ページ88の写真で、多摩六都科学館の「館」が抜けているのではないか？ 
 
○事務局： 

ご指摘のとおりであり、修正する。 
 
 
○委員： 

現行の都市計画マスタープランでは、表紙に「西東京市の都市計画に関する基本的な

方針」という文言を入れているが、今回の表紙でも副題を入れるのか？ 
 
○事務局： 

表紙については、レイアウトも含めてデザインを考える予定である。現在の都市計画

マスタープランが、一般的な「都市計画マスタープラン」と都市計画法上の文言の「西

東京市の都市計画に関する基本的な方針」を併記している。今回の表紙も2つ並べるこ

とを予定している。 
 
○事務局： 

他にお気付きの点等があれば2月12日までに事務局にご連絡をお願いしたい。 
 
議題5 今後のスケジュールについて 
○事務局： 
「資料説明」 
2月19日に都市計画審議会に諮問を予定している。そこで答申を受け、3月中に策定し

たいと考えている。総合計画をはじめ各種計画を策定中なのでその他の計画と合わせて

公表を行う予定である。公表は早くて4月かと思う。 
 
○委員長： 

何か意見はないか？ 
都市計画審議会があるので、もし大きな変更がある場合には検討をお願いすることも

あるかもしれない。その時はよろしくお願いする。審議はこれで終了したい。 
 
3．その他 
○事務局： 

平成24年10月に第1回目を開催した本策定委員会も、本日が最後となった。委員の皆

様におかれましては、2年間に及ぶ策定委員会にご参加いただき、また、多くの貴重な

ご意見を賜りありがとうございました。今後、このマスタープランに基づく西東京市の

まちづくりの進展をそれぞれのお立場で温かく見守っていただければ幸いです。 
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○委員長： 
2年間にわたり6回の委員会で貴重な意見を賜りありがとうございました。今回の都市

計画マスタープランの見直しについては、様々な社会情勢、経済情勢等の変化を踏まえ

て、西東京市が今後住宅都市としてどのように発展していくのか、戦略的に見直してい

く部分も加味しようという方針で、時点修正だけでない意欲的な見直しということで、

委員の方にはご意見をいただきました。今後、西東京市はこのマスタープランの実現に

向けて努力していただけるかと期待していますので、ぜひよろしくお願いします。 
委員の方には改めてお礼を申し上げます。 
 
4．閉会 
 
以上 
 

 


